

## Ojo Pluma 12 - Tarro

Sak Nikté

Image not found.

# Capítulo 1

Ojo Pluma 12 - Tarro

En la planta baja de la posada, pasando la entrada, se encontraba el bar del lugar. Dicho bar siempre estaba abierto, pues aunque Escalbot no era un pueblo grande, siempre había alguien buscando un buen tarro de alegrata a cualquier hora, fuera de día o de noche; aunque al parecer, hoy no era el caso.

En una mesa que quedaba al fondo del bar, en un esquina alado de una ventana, estaba sentada Demjas tomando un pequeño tarro de alegrate con la vista puesta en el infinito. En el lugar solo estaba el barman, que sentado en una silla detrás de la barra, se raspaba su gran panza mientras se empezaba a quedar dormido debido a lo aburrido que era no tener gente a la cual atender; un par de hombres que se quedaron dormidos sobre la mesa después de una buena tanda de tarros de alegrata, lanzaban ronquidos que sonaban como si se estuvieran ahogando con su propia saliva; y finalmente, también estaba ahí Demjas, que sus pensamientos no le permitían conciliar el sueño.

Escucho unos pasos que se acercaban hacia ella. Al voltear, vio a Solknoku, a quien invitó a sentarse.

—¿Tampoco puedes dormir Sol? —preguntó Demjas después de que se sentara.

—Así es, todo este asunto me da tantas vueltas en la cabeza que mis pensamientos son más fuertes que mis ganas de dormir —contestó Solknoku apoyando los codos en la mesa y frotándose la cara con ambas manos—. ¿Te pasa lo mismo verdad? —soltó una leve risa.

—Si, no puedo evitar pensar en algo. Tal vez tu tengas la respuesta —se quedó pensativa. Finalmente continuó después de un momento—. Tu dijiste que el viejo Jek probablemente contemplara que la embarcación de los oceans estuviera aquí. ¿Si el viejo Jek creía eso, por qué quiso que Ligvin bajará? ¿Por qué lo mandó a él también a esta misión? Conocemos muy bien el temperamento de Ligvin, y también sabemos que él y Regard se tenían mucho afecto. Era obvio que actuaría así. Esto no tiene mucho sentido.

—Claro que lo tiene, Dem —Solknoku se alejó. Demjas vio como él se acercaba a la barra, y al dar un gran azoton con su mano sobre ella, despertó al barman que ya se había quedado dormido; le dijo una palabras a este, que Demjas no escucho, y regresó a sentarse frente a

ella—. Resulta que Ligvin es el único de nosotros, los Sorfes, que realmente ha salido de Ziempiasku —la nación a la que pertenece Escalbot—, hace 10 años, él y Regard, regresaron de ese viaje.

—¿Salir de Ziempiasku? Pero si muchos Sorfes han salido de Ziampiasku —Demjas estaba confundida.

En ese momento, el Barman le trajo un gran tarro de alegrata a Solknoku. Este tomó el tarro y lo bebió con gran alegría.

—Hablo de salir de verdad —dijo después de limpiarse la boca con la manga—. Muchos Sorfes han salido de Ziempiasku por supuesto, pero solo Ligvin se podría decir que le dio la vuelta al mundo. El resto de Sorfes solo han ido a pueblos e islas cercanas —Solknoku tomo de la nada un porte mucho más serio—. Pero hay algo mucho más importante aún. La razón por la que el viejo Jek mandó a Ligvin con nosotros, y el verdadero motivo por el que tiene sentido este viaje en primer lugar, es que Ligvin y Regard aseguraron, que en su viaje, encontraron a un hombre capaz de levitar. En otras palabras, en su viaje, ellos encontraron a un Iacaky.